

JA - 1450 Sainte-Croix - Poste CH SA

# LE JOURNAL

de Sainte-Croix et environs

Journal officiel des communes de Sainte-Croix, Bullet et Mauborget - www.jsce.ch

N° 3181 1.70 fr

Paraît le mercredi et le vendredi

Vendredi 20 janvier 2023

## Le Grand Hôtel débute les festivités de ses 125 ans en humour



L'équipe des dicodeurs avec leur invitée de la semaine Lolita Morena.

La célèbre émission humoristique de la première chaîne radiophonique de la RTS a fait halte lundi soir aux Rasses. Les Dico-deurs y ont été invités par le Grand Hôtel des Rasses pour marquer le

coup des 125 ans de l'établissement.

Ils y font une nouvelle halte cinq ans après puisqu'ils étaient déjà venus fêter les 120 ans avec la pilote régionale Léna Bühler comme invitée.

Cette fois-ci, c'était au tour de l'ex-miss suisse, animatrice et comédienne Lolita Morena de passer sur le grill.

Les émissions seront diffusées dès ce lundi entre 11h30 et 12h30 sur les ondes de la Première.

Page 3

Dans ce numéro :

### Nouvel associé chez Jaccard SA



Bertrand Gabry rejoint Sébastien Vouillot chez Léon Jaccard SA. L'entreprise active dans le secteur médical souhaite gagner en notoriété.

Page 5

### La décroissance à Sainte-Croix



Conférence sur le thème de la décroissance organisée par le comité «Sainte-Croix sans hélices» dimanche dernier. Avec Vincent Cheynet comme invité.

Page 8

**SOIRÉE**  
**FSG LA SAGNE**

VENDREDI 20 ET SAMEDI 21 JANVIER 2023

SALLE COMMUNALE

Ouverture des portes 19h15 / Lever de rideau 20h  
Entrée payante

Place limitée



Samedi  
Dès 22h30

**AFTER**  
AVEC DJ  
Entrée libre

**LE JOURNAL**  
de Sainte-Croix et environs

Prochaines éditions  
tous ménages

27 janvier,  
24 février, ...

Transmettez-nous vos annonces  
jusqu'à 12h le mercredi qui  
précède l'édition à journal@jsce.ch  
ou par téléphone au 024 454 11 26

CULTURE - LA CÉLÈBRE ÉMISSION DE LA «PREMIÈRE» FAIT UNE NOUVELLE FOIS HALTE DANS LA RÉGION

## Du rire et de l'esprit au Grand Hôtel des Rasses

Texte &amp; photos : P. Leuba

Les festivités pour le 125<sup>e</sup> anniversaire du Grand Hôtel des Rasses ont été lancées, lundi soir, dans la salle Belle Époque. Les Dicodeurs y ont posé leurs micros pour l'enregistrement de leur célèbre émission radio, qui sera diffusée du 23 au 27 janvier sur les ondes de la Première.

En ce début de semaine, le Balcon du Jura s'était paré, enfin, d'un joli manteau blanc. Les chutes de neige n'ont pas découragé les animateurs et l'équipe technique, une quinzaine de personnes en tout, qui ont fait le déplacement jusqu'aux Rasses. Ce n'était pas une première pour eux, puisque la bande de joyeux lurons avait déjà investi les lieux en 2018 à l'occasion des 120 ans du Grand Hôtel. Bis repetita donc pour ce nouveau jubilé.

« Jean-Luc Sudan, le producteur de l'émission, a séjourné à l'hôtel l'été dernier. Je lui ai dit que l'établissement fêterait ses 125 ans en 2023 et que ce serait sympa de recevoir à nouveau Les Dicodeurs, explique Patrice Bez, en automne il m'a rappelé et m'a proposé cette date en janvier. C'est une période creuse pour nous, ce qui a facilité la mise en place de l'évènement ». Il faut en effet que la salle soit entièrement disponible le soir de l'enregistrement, ce qui suppose de déplacer les clients de l'hôtel pour le repas du soir.

À 18h précises, la présentatrice Laurence Bisang a donné le signal



En chanson : Lucas Thorens, Daniel Rausis, Forma et Vanessa Lépine.

du départ, au son du célèbre refrain que les auditrices et auditeurs de la Première connaissent bien. Elle était entourée de quatre dicodeurs, Daniel Rausis, Lucas Thorens, Forma et Vanessa Lépine, ainsi que de l'invitée de la semaine, l'ex-miss Suisse, animatrice et comédienne Lolita Morena. La semaine de diffusion de l'émission coïncidera en effet avec le lancement de la pièce des Pique-Meurons au Théâtre Boulimie à Lausanne.

### L'hôtel et la région mis en lumière

Mais il n'y a pas que les Pique-Meurons qui ont eu droit aux honneurs

radiophoniques. Le jubilé fêté par le Grand Hôtel, la salle Belle Époque, le cadre et la vue somptueuse ont été cités à plusieurs reprises durant les enregistrements. Luca Thorens, l'un des humoristes, n'a pas manqué non plus de relater avec humour les Noëls passés aux Rasses avec sa famille, ses grands-parents et ses nombreux cousins.

En véritable chef d'orchestre, Laurence Bisang a conduit les échanges hauts en couleur qui sont la marque de fabrique de l'émission. Définitions aussi abracadabrantes qu'impro-

bables, couplets de chansons revisités avec verve, devinettes et défis loufoques, les Dicodeurs ont démontré qu'ils avaient l'humour chevillé au corps et à l'esprit. Entrecoupées par un repas offert par le Grand Hôtel aux quelque huitante-cinq convives, les cinq émissions de la semaine à venir ont été enregistrées tambour battant par une équipe rodée à l'exercice.

Le tout est à découvrir sur les ondes de la Première, de 11h30 à 12h30, à partir du lundi 23 et jusqu'au vendredi 27 janvier.



La salle Belle Époque avait fait le plein pour l'occasion.